



04/01/2016

LUIS CAYO ENTREGA EL PREMIO CERMI.ES 2015 AL PROYECTO "NO SOLO DISCAPACIDAD" EN EL CUAL ASCASAM PARTICIPÓ



Dos familias de ASCASAM participaron en el proyecto a partir de dos de sus reportajes: "El tango de la normalidad" y "Mucho más que hermanos".

Luis Cayo Pérez Bueno, presidente del Comité Español de representantes de Personas con Discapacidad (CERMI), se complace en invitarnos al acto de entrega del Premio cermi.es 2015 en la categoría de "Medios de Comunicación e Imagen Social de la Discapacidad" al Diario Montañés, Asociación de la Prensa de Cantabria y CERMI Cantabria, que tendrá lugar el 13 de enero de 2016 a las 12:30 en el Salón de Actos de la ONCE (C/ Burgos nº 3). Importante confirmar asistencia en la Sede Social con fecha límite lunes día 11 de enero por la mañana.

El jurado de los Premios cermi.es 2015, que concede el Comité Español de Representantes de Personas con Discapacidad (CERMI), ha fallado estos galardones, con los que se busca reconocer las iniciativas o acciones o la labor de personas o instituciones que más se hayan distinguido, en ámbitos como la inclusión laboral, la investigación social y científica, la accesibilidad universal o en la esfera institucional, en favor de las personas con discapacidad y sus familias.

150 candidaturas han competido por hacerse con los Premios cermi.es 2015 en alguna de las once categorías convocadas en esta edición.

En el apartado de Medios de Comunicación e Imagen Social de la Discapacidad el galardón ha recaído en la iniciativa "No solo discapacidad", impulsada por el Diario Montañés, la Asociación de la Prensa de Cantabria y el CERMI Cantabria, por haber creado una línea informativa producto de la acción conjunta de la prensa y el tejido social de la discapacidad, dirigido a mejorar la imagen social de las personas con discapacidad en los medios de comunicación, y tratarse de una buena práctica con capacidad de replicación en otros territorios.